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　皆さん、こんにちは。本日は夜の例会でアサ
ヒビール園の予定でしたが、残念ながらコロナ
の感染拡大を考え通常例会としております。福島県は本日
3,300人、郡山は600人に迫る人数ですので、やはり夜の例会
は厳しかったと思います。来月にはアサヒビール園に行けるよう
役員会にも諮って参りたいと思いますので、どうかご期待下さ
い。本日例会の前に幹事と2人でうすいに行って参りまして、新
しい横江社長にお会いして来ました。郡山RCに入って頂ける
ということになりましたので、どうか宜しくお願い致します。
　昔、郡山のデパートというと、第一うすい・第二うすいとあり、
その他に津野デパート、そして丸光デパートがありました。また、
中町にはイトーヨーカドーがありましたし、丸井・西武が出来て、
大町にはダイエー後のトポスと沢山のデパートがありました。そ
の他、諸橋さんがいわきで立ち上げ、中町にサンキョウを創設、
郡山を本部にして日本でもトップ3に入るスポーツ専門店となっ
た上場企業のゼビオがあります。また、ベニマルも郡山に本部を
置いて、中町からスタートし、今ではたいへん大きなスーパーと
なっております。ラーメンでは幸楽苑グループ。これは会津若松
で新井田さんが始め、郡山に進出、ビルの地下や桜通りに進
出後、ビューホテルの地下には会津っぽを開店して、そこから
一気に全国展開を図り、大きなチェーンとなりました。今のプリシ
ードの所には橋本萬右衛門さんの屋敷があり、その裏の立体
駐車場が陣屋公園で、よく野球をしました。新城さんのビルもビ
ヤホールや函館赤ちょうちんもあり、ビューホテルの地下も沢山
の飲食店があり大変賑わいました。暮れは中町商店街を人に
ぶつからないで歩くことが不可能なほどの人出がありました。第
一うすいは、レジスターもなく、笊にお金を放り込んで勘定をし、
大変な繁盛をしておりました。ところが、現在は、土日の郊外の
大きなスーパー等は、バイパスまで車が並んで入れないほどの
混雑。その後街中に戻って来ると人っ子一人いないという状態。
なんとか昔のような賑わいを少しでも取り戻したいなと思う中で、
うすいには、今日もお客さんは少ししか見かけませんでした。是
非皆さん何かありましたら、うすいデパートに足を運んで頂きた
いと思います。郡山RCはこの街の方々を中心に活動しておりま
すので、うすいの存続、そして街中の活性化を目指していけれ
ばと思います。うすいがこれからもずっとありますようにとお願いし
ながら、今日は幹事と一緒に行って参りました。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　ロータリー財団の方はレートが関係しますが、
米山の特別寄付は円安でも関係ございません。
こちらは10万円は10万円と額面通りカウントされますので、是
非とも早めのご寄付を心からお願い申し上げます。

米山功労者感謝状
第7回マルチプル 石黒秀司君

　米山は本当に奥が深くて、凄く良い委員会
活動でございます。是非皆様もご理解を頂きま
して、寄付をどうぞ宜しくお願いします。

第2回マルチプル 菅野秀士君

　先々週の例会の折に、中学生のインターシッ
プ・職業アンケート調査を説明させて頂いて、
事務局からメール或いはファックスが行ったと思いますが、来週
木曜日が締め切りですので、夢を持った職業のアンケートをご
協力お願いしたいと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
鈴木基修君の卓話、楽しみにしています。 佐藤尚宏君

◎8月14日、あさかの夏祭り花火大会が盛大に開催したことを
報告致します。また、鈴木基修君の卓話楽しみに！

 橋本　勝君
◎地区米山記念奨学会委員会委員長武島昭良様をお迎えして。
 菅野秀士君
◎本日も宜しくお願い致します。 青木　誠君
◎誕生祝い本日届きました。明日68才になります。まだまだ誕生
祝いを受付しています。 高橋裕一君

◎結婚記念のお祝い、ありがとうございました。 島貫賢一君
◎誕生祝い、ありがとうございました。基修さんの卓話、楽しみに
してます。 伊野泰司君
◎鈴木基修君の卓話、楽しみにしています。
　　  高橋孝行君、有賀隆宏君、佐久間盛徳君、幕田宙晃君
　　  　　  　　  　　  山口　仁君、石井祐一君、佐藤　聡君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

総員／ 98名　出席／ 48名　欠席／ 50名
出席率／ 48.98％　前回修正率／ 65.52％
他クラブ出席／ 0名

出席報告 有賀隆宏 委員長

　今度の日曜日、米山の各委員長さんの会議
を持つということで、その打ち合わせで参りました。郡山RCさん
には大変お世話になっております。これからも色 と々お世話にな
りますので、米山委員会を宜しくお願いしたいと思います。

武島昭良 地区米山記念奨学会
委員会委員長

プログラム紹介

　本日は会員卓話として、㈱創成の代表取締
役鈴木基修君に自己紹介をして頂きます。皆様、是非楽しいお
話をお聞き頂ければと思います。

宮川雄次 副委員長

㈱創成
　　代表取締役　鈴木基修君

会員卓話
「自己紹介」

　私は昭和42年7月4日生まれで、今年55歳になります。家族
構成は、お袋と妻と子供3人です。長女は大学4年、長男は大

〒963‒0201  郡山市大槻町天正坦11

針生ヶ丘病院
院 長 金　森　　良

☎ 932‒0201　　925‒0166
〒963‒8851  郡山市開成 6‒120

高柳電設工業㈱
代表取締役 國　津　一　洋

☎ 922‒1480　　922‒2427

役員・理事・委員長就任挨拶

　ロータリー財団は、「クラブを通じて実施され
る人道的及び教育的活動支援の為に寄付を受け、資金を分
配する非営利団体」でございます。財団の使命は、「ロータリ
アンが健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済
することを通じて世界理解・親善・平和を達成できるようにする
ことである」と書いてあります。集める活動としましては、年次
基金として100ドルをお願いしたいと思っております。またポー
ル・ハリス・フェローは1,000ドル以上寄付した方を言います
が、これは高額になりますので、私や高橋副委員長が個別にお
声がけをしたいと思います。使う活動ですが、これらの基金は3
年後寄付金の25％がクラブの活動資金として利用できるように
なります。財団では「世界で良いことをしよう」というスローガン
のもとで、今年度はポリオ根絶に寄与することを活動目標としま
す。今も発症している常在国はアフガニスタンとパキスタンです。
1人30ドルをご協力下さい。毎年10月24日が世界ポリオデー
です。その前後にイベントを企画し、かかる売上をポリオプラス
に寄付して参りたいと思います。1年間宜しくお願いします。

関根　信 ロータリー財団委員長

　「ロータリーの友」8月号を紹介いたします。
横組　　4頁　RI会長のメッセージ
　　　　7頁　女性会員増強に期待
　　　14頁　2022年度ヒューストン国際大会
　　　28頁　ロータリー行動計画
縦組　　4頁　第2270地区 危機を乗り越える夢と戦略
　　　16頁　友愛の広場

雑誌委員会報告
佐久間盛徳 委員長

学1年生、次女が高校3年生です。大学生の二人は千葉で、
大学も別々、アパートも各々住んでいますので、非常に経済的に
困っております。
　趣味は最近釣りを始めました。海釣りに二回行きましたが、船
に7時間ぐらい乗っていると、三半規管が弱いみたいで、後半の
5時間は酔ってしまい辛い思いをしてるんですが、行くと楽しくて
また行きたいと思ってしまいます。
　うちの会社は元々畳から始まった会社で、うちの父が昭和36
年に個人事業の畳屋として開業しました。法人にしたのは昭和
43年です。現在会社は大きく三つの事業をやっており、畳の卸
業、畳工事、そして内装業としてクロス・カーテン・障子などの
施工です。昭和46年に父は藁を使わない畳（化学畳）の特許
を取得しましたが、10年ぐらいは全く売れなかったようで、特許を
外した途端に大建工業やニチハといった大きな会社が全国に出
すようになり、現在ではシェアが90％ぐらい建材の畳で主流にな
っています。平成2年7月に今の会社に入社しましたが、その前
はインフォメーションクリエーティブというコンピュータの派遣会社
で働いておりまして、日立製作所のシステムシミュレーションテスト
センターに3年間ほど勤めました。非常に景気の良い会社でした
が、お袋の具合が悪くなり、そろそろ戻ってこないかということで
郡山に戻ってまいりました。私が社長を継いだのは平成9年6月
で、それまでは㈲鈴木伸一商店という固有名詞の名前の会社で
やっておりましたが、私が社長に就任する時に社名を㈱創成にし
まして、これから創造して成し得る会社にしようとういうことで変更
しました。現在は住宅が洋風化されて畳の需要がどんどん減っ
ており、ここ20～30年で激減しました。昔は平均すると1所帯辺
り畳の枚数は約20畳ほどあったのですが、現在は5.5畳と激減
しています。しかし、畳にも良いところあり、空気中の二酸化炭素
を吸収し、畳の部屋で勉強すると脳の効率が2％上がるとも言わ
れています。国産の畳の需要も減っており、中国産の畳表の需
要が非常に多くなっています。大体70％ぐらいは中国産です。是
非とも国産の畳表をご使用して頂きたいと思います。
　郡山RCに入会させて頂いて、色々勉強させて貰いながら自
分のスキルを上げて行き、色んなところでお話しができるようにな
りたいと思ってますので、何卒今後とも皆様にご指導頂きながら
頑張って行きたいと考えております。宜しくお願い致します。

「自己紹介」
　大和証券㈱ 郡山支店
　　　　  　支店長　若狭秀則君

次 回 第８回例会
令和4年9月1日㈭

会員卓話
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　皆さん、こんにちは。本日は夜の例会でアサ
ヒビール園の予定でしたが、残念ながらコロナ
の感染拡大を考え通常例会としております。福島県は本日
3,300人、郡山は600人に迫る人数ですので、やはり夜の例会
は厳しかったと思います。来月にはアサヒビール園に行けるよう
役員会にも諮って参りたいと思いますので、どうかご期待下さ
い。本日例会の前に幹事と2人でうすいに行って参りまして、新
しい横江社長にお会いして来ました。郡山RCに入って頂ける
ということになりましたので、どうか宜しくお願い致します。
　昔、郡山のデパートというと、第一うすい・第二うすいとあり、
その他に津野デパート、そして丸光デパートがありました。また、
中町にはイトーヨーカドーがありましたし、丸井・西武が出来て、
大町にはダイエー後のトポスと沢山のデパートがありました。そ
の他、諸橋さんがいわきで立ち上げ、中町にサンキョウを創設、
郡山を本部にして日本でもトップ3に入るスポーツ専門店となっ
た上場企業のゼビオがあります。また、ベニマルも郡山に本部を
置いて、中町からスタートし、今ではたいへん大きなスーパーと
なっております。ラーメンでは幸楽苑グループ。これは会津若松
で新井田さんが始め、郡山に進出、ビルの地下や桜通りに進
出後、ビューホテルの地下には会津っぽを開店して、そこから
一気に全国展開を図り、大きなチェーンとなりました。今のプリシ
ードの所には橋本萬右衛門さんの屋敷があり、その裏の立体
駐車場が陣屋公園で、よく野球をしました。新城さんのビルもビ
ヤホールや函館赤ちょうちんもあり、ビューホテルの地下も沢山
の飲食店があり大変賑わいました。暮れは中町商店街を人に
ぶつからないで歩くことが不可能なほどの人出がありました。第
一うすいは、レジスターもなく、笊にお金を放り込んで勘定をし、
大変な繁盛をしておりました。ところが、現在は、土日の郊外の
大きなスーパー等は、バイパスまで車が並んで入れないほどの
混雑。その後街中に戻って来ると人っ子一人いないという状態。
なんとか昔のような賑わいを少しでも取り戻したいなと思う中で、
うすいには、今日もお客さんは少ししか見かけませんでした。是
非皆さん何かありましたら、うすいデパートに足を運んで頂きた
いと思います。郡山RCはこの街の方々を中心に活動しておりま
すので、うすいの存続、そして街中の活性化を目指していけれ
ばと思います。うすいがこれからもずっとありますようにとお願いし
ながら、今日は幹事と一緒に行って参りました。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　ロータリー財団の方はレートが関係しますが、
米山の特別寄付は円安でも関係ございません。
こちらは10万円は10万円と額面通りカウントされますので、是
非とも早めのご寄付を心からお願い申し上げます。

米山功労者感謝状
第7回マルチプル 石黒秀司君
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木曜日が締め切りですので、夢を持った職業のアンケートをご
協力お願いしたいと思います。

幹事報告 橋本　勝 幹事

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。
鈴木基修君の卓話、楽しみにしています。 佐藤尚宏君

◎8月14日、あさかの夏祭り花火大会が盛大に開催したことを
報告致します。また、鈴木基修君の卓話楽しみに！
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◎地区米山記念奨学会委員会委員長武島昭良様をお迎えして。
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◎本日も宜しくお願い致します。 青木　誠君
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してます。 伊野泰司君
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　今度の日曜日、米山の各委員長さんの会議
を持つということで、その打ち合わせで参りました。郡山RCさん
には大変お世話になっております。これからも色 と々お世話にな
りますので、米山委員会を宜しくお願いしたいと思います。
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る人道的及び教育的活動支援の為に寄付を受け、資金を分
配する非営利団体」でございます。財団の使命は、「ロータリ
アンが健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済
することを通じて世界理解・親善・平和を達成できるようにする
ことである」と書いてあります。集める活動としましては、年次
基金として100ドルをお願いしたいと思っております。またポー
ル・ハリス・フェローは1,000ドル以上寄付した方を言います
が、これは高額になりますので、私や高橋副委員長が個別にお
声がけをしたいと思います。使う活動ですが、これらの基金は3
年後寄付金の25％がクラブの活動資金として利用できるように
なります。財団では「世界で良いことをしよう」というスローガン
のもとで、今年度はポリオ根絶に寄与することを活動目標としま
す。今も発症している常在国はアフガニスタンとパキスタンです。
1人30ドルをご協力下さい。毎年10月24日が世界ポリオデー
です。その前後にイベントを企画し、かかる売上をポリオプラス
に寄付して参りたいと思います。1年間宜しくお願いします。

関根　信 ロータリー財団委員長

　「ロータリーの友」8月号を紹介いたします。
横組　　4頁　RI会長のメッセージ
　　　　7頁　女性会員増強に期待
　　　14頁　2022年度ヒューストン国際大会
　　　28頁　ロータリー行動計画
縦組　　4頁　第2270地区 危機を乗り越える夢と戦略
　　　16頁　友愛の広場

雑誌委員会報告
佐久間盛徳 委員長

学1年生、次女が高校3年生です。大学生の二人は千葉で、
大学も別々、アパートも各々住んでいますので、非常に経済的に
困っております。
　趣味は最近釣りを始めました。海釣りに二回行きましたが、船
に7時間ぐらい乗っていると、三半規管が弱いみたいで、後半の
5時間は酔ってしまい辛い思いをしてるんですが、行くと楽しくて
また行きたいと思ってしまいます。
　うちの会社は元々畳から始まった会社で、うちの父が昭和36
年に個人事業の畳屋として開業しました。法人にしたのは昭和
43年です。現在会社は大きく三つの事業をやっており、畳の卸
業、畳工事、そして内装業としてクロス・カーテン・障子などの
施工です。昭和46年に父は藁を使わない畳（化学畳）の特許
を取得しましたが、10年ぐらいは全く売れなかったようで、特許を
外した途端に大建工業やニチハといった大きな会社が全国に出
すようになり、現在ではシェアが90％ぐらい建材の畳で主流にな
っています。平成2年7月に今の会社に入社しましたが、その前
はインフォメーションクリエーティブというコンピュータの派遣会社
で働いておりまして、日立製作所のシステムシミュレーションテスト
センターに3年間ほど勤めました。非常に景気の良い会社でした
が、お袋の具合が悪くなり、そろそろ戻ってこないかということで
郡山に戻ってまいりました。私が社長を継いだのは平成9年6月
で、それまでは㈲鈴木伸一商店という固有名詞の名前の会社で
やっておりましたが、私が社長に就任する時に社名を㈱創成にし
まして、これから創造して成し得る会社にしようとういうことで変更
しました。現在は住宅が洋風化されて畳の需要がどんどん減っ
ており、ここ20～30年で激減しました。昔は平均すると1所帯辺
り畳の枚数は約20畳ほどあったのですが、現在は5.5畳と激減
しています。しかし、畳にも良いところあり、空気中の二酸化炭素
を吸収し、畳の部屋で勉強すると脳の効率が2％上がるとも言わ
れています。国産の畳の需要も減っており、中国産の畳表の需
要が非常に多くなっています。大体70％ぐらいは中国産です。是
非とも国産の畳表をご使用して頂きたいと思います。
　郡山RCに入会させて頂いて、色々勉強させて貰いながら自
分のスキルを上げて行き、色んなところでお話しができるようにな
りたいと思ってますので、何卒今後とも皆様にご指導頂きながら
頑張って行きたいと考えております。宜しくお願い致します。

「自己紹介」
　大和証券㈱ 郡山支店
　　　　  　支店長　若狭秀則君

次 回 第８回例会
令和4年9月1日㈭

会員卓話


